

令和4年7月19日

各 位

社会福祉法人 松仁会
理事長 金子 伸行

新型コロナウイルス感染症（職員・利用者）の発生について

当法人の運営する特別養護老人ホーム熊谷ホームの1階に勤務する介護職員1名が7月16日（土）に新型コロナウイルス感染症のPCR検査で陽性であることが確認されたのでお知らせいたします。

また、1階の利用者、職員については、下記経緯のとおり利用者30名、職員3名が「陽性」であることが確認されました。

この件に関し、熊谷保健所、埼玉県北部事務所、熊谷市、大里広域市町村圏組合に報告、経過説明を行い、指示、助言を受け、まん延防止対策を講じて対応しているところです。

皆さまには、ご心配をおかけいたしますが、感染拡大防止に向け尽力いたしますので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、当事業所におきましては、当該職員を含め利用者、職員ともに新型コロナウイルスのワクチン接種（3回）を完了しておりました。

経 緯

- | | |
|----------|--|
| 7月16日（土） | 1階介護職員①が体調不良により病院受診。PCR検査で新型コロナウイルス感染症陽性と判明。 |
| 7月16日（土） | 利用者2名が発熱。抗原検査キットにて陽性判定。 |
| 7月17日（日） | 前日感染者2名を除く利用者全員35名に抗原検査実施。うち10名が陽性判定。 |
| 7月18日（月） | 有症状利用者11名に抗原検査実施。うち7名が陽性判定。
1階介護職員②が病院のPCR検査により陽性判明。 |
| 7月19日（火） | 有症状利用者18名に抗原検査実施。うち11名が陽性判定。
1階介護職員③が病院のPCR検査により陽性判定。 |